

Conseil de RPI

Présents :

Enseignants : Noémie Yonnet ; Virginie Lemasson; Helga Enselme ; Patrice Roberdeau ; Séverine Léchevin ; Guillaume Yonnet

Parents élus : Tessier Serge ; Bellamy Lucile ; Kempa Perrine ; Pavy Marion ; Jugé Nathalie ; Besson Claire ; Saint Léger Angélique ; Levazeux Aurélie

Représentants de la mairie : Rumberger Patricia, adjoint chargé des écoles de Archingeay, Ansel Nathalie adjoint chargé des écoles de Les Nouillers

Animateur périscolaire : Mathilde Hay (responsable du site Archingeay-Les Nouillers),

DDEN : Jeannie Raynaud

Excusés :

Inspection : M. Junca (IEN)

Représentants de la mairie : Ardoin Stéphane, maire de Les Nouillers ; Lamare Rémi, maire d' Archingeay

Parents élus : Martin Constance ; Pougard Sarah ; Fraigne Tatiana ; Gérémy Delphine ; Simmonet Sheila ; Levazeux Corinne

Enseignant : Desrentes Christophe

Début de séance à 18h30

1- Approbation du 2eme conseil de RPI:

Alerte PPMS :

- Exercice fait sur Archingeay - Tout le monde était au courant de l'exercice : intrusion d'un sanglier dans la cour pendant la récréation. PPMS réalisé avec succès tous les enfants sont rentrés en sécurité en moins de 15 s.
- Exercice sur Les Nouillers : Les adultes étaient au courant et les PS. Les MS-GS étaient en récréation. Les trois classes du haut se sont bien confinées (il restait encore des portes non fermées à clé) mais la classe des CP-CE1 n'a pas entendu le signal, mais deux enfants qui étaient aux toilettes ont fait passer le message à maître Patrice.

Pour fermer la porte à clé de la classe des MS-GS et la porte d'entrée du haut, il faut sortir...

Travaux/investissements Archingeay :

- Achat de matériel informatique livré, 5 tablettes supplémentaires avec housse et casque avec micro (budget 1100 €)
- Des nouveaux meubles afin de permettre plus de mobilité dans les classes (classe flexible) : L'équipe enseignante envisageait un investissement progressif échelonné sur plusieurs années mais la mairie d'Archingeay a débloqué 3500€ pour ce projet.
 - 4 chaises à roulettes
 - 10 chaises empilables.
 - 4 tabourets dynamiques

- 10 tables individuelles à roulettes.
(La réception de ce mobilier devrait se faire début Juillet)
- Et lors de ce dernier conseil, nous évoquons la commande de banquettes et poufs pour enrichir le coin lecture. Tout a bien été reçu.

(Avec le mobilier flexible, devrait aussi arriver un nouveau fauteuil de direction ainsi qu'un banc).

Travaux/investissements Les Nouillers :

Commission école : Réunion autour de la construction d'un projet d'agrandissement de l'école. Le projet est terminé et est entre les mains de l'architecte. L'objectif est que le projet obtienne une subvention l'année prochaine pour une construction dans les années à venir.

2- La rentrée 2022 :

a) Date de rentrée

Jeudi 1^{er} Septembre, il n'y aura pas de rentrée échelonnée chez les PS car il n'y a que des PS dans la classe de maîtresse Noémie.

b) Prévision d'effectifs des classes pour l'année scolaire pour 2022/2023

PS : 20
MS : 26
GS : 22
CP : 19
CE1 : 16

93 élèves pour Les Nouillers et 3 TPS en plus

CE2 : 15
CM1 : 22
CM2 : 21

58 élèves pour Archingeay

Ces chiffres restent officieux car généralement, la fin d'année scolaire coïncide avec certains déménagements.

3- La coopérative scolaire :

a) Bilan des comptes

Il y a sur les comptes de Les Nouillers 2303,28 €
Il y a sur les comptes de Archingeay 4403,17 € (mais une facture de 2100 € va être débitée pour le Transport Puy du Fou).

Les manifestations de l'APE ont été un franc succès
Le loto en mars

La vente des burgers avec Coco Cuisine

La Zumb' Apéro

La vente de plants avec « Aux plants et aux jardins »

M. Yonnet rappelle que, certes, ces manifestations ont pour but de ramener de l'argent pour en faire don aux écoles (afin de financer des projets), mais cela permet aussi aux parents d'élèves de se rencontrer et contribue aux bonnes relations des uns avec les autres.

Certaines manifestations permettent aussi de faire connaître le tissu local associatif et commercial.

A venir :

Le Raid du bois charmant le 12 juillet.

La kermesse le 25 juillet.

4- Travaux :

Archingeay

Pas de travaux particuliers de prévu.

Juste dans l'attente des commandes citées au début de ce conseil.

Les Nouillers

- Un peu d'ombrage a été demandé au dessus du bac à sable ainsi que dans la cour (tous les deux ans le cantonnier doit tailler les arbres de façon drastique et l'ombre manque).
La chargée des écoles nous prévient qu'elle voit ce sujet avec le maire le lendemain

5- Bilan des sorties et projets réalisés depuis le 2eme Conseil d'Ecole :

Archingeay

6 séances de piscine effectuées par les 2 classes de CE2-CM1.

Cette année a été un peu perturbée par le COVID mais 6 séances sont pu être faites.

L'an prochain tout devrait rentrer dans l'ordre avec 10 séances.

Le 13 mai, toute l'école est allée au Puy du Fou.

Ce fut une journée superbe, tant sur le plan de la météo que sur la beauté des spectacles vus par les élèves. Nul doute qu'ils en garderont un souvenir impérissable.

Merci encore à la mairie d'Archingeay qui nous a accordée une subvention exceptionnelle de 1500 € couvrant une bonne partie du budget bus (2000 €).

Des parents de CE1, s'interrogent sur le fait que, leurs enfants scolarisés n'aient pas été associés à cette sortie.

L'équipe enseignante répond que cela s'explique simplement par le fait que le Puy du Fou aborde de nombreux sujets du cycle 3 (CM1-CM2-6^e) et que bien que ce soit un magnifique parc très agréable dès le plus jeune âge, d'un point de vue pédagogique, il est plus adapté pour les plus grands.

Le 31 mai, les deux classes de CE2-CM1, sont allées à Saint Jean d'Angély.

La classe de M. Yonnet participait à la journée de restitution de son projet « Graine d'artistes ». L'occasion de montrer une partie de son projet « land art » réalisé pendant des semaines avec l'artiste Arcantoise Sylvie Forcioli, mais aussi l'occasion de voir le travail et les prestations effectués par les autres classes participant à ce projet.

Une fois les œuvres récupérées, M. Yonnet informe qu'un soir une exposition sera faite dans les bois d'Archingeay. L'occasion de terminer ce projet là où il a commencé. Tous les parents y seront invités.

La classe de Mme Léchevin a fait des jeux d'orientation en ville et autour du plan d'eau sur le parcours d'orientation permanent.

Les Nouillers

- Les deux classes de maternelle se sont rendues à la maison de la forêt à Montlieu la Garde pour des ateliers sur le thème des arbres et de la nature
- Intervention de l'association Les Roses du Vent pour les quatre classes de l'école. Au programme : découverte et essai d'instruments de musique.
- Projet Danse avec « la Soupe aux Chails » (café associatif de Les Nouillers) pour la classe des MS/GS avec une projection du projet au café associatif le 19 mai
- Cycle natation pour les GS-CP-CE1 à Atlantys de Saint Jean d'Angély
- Projet sur l'alimentation avec la cuisine de notre propre pique nique pour les deux classes de maternelle
- Une séance de cinéma les CP-CE1 ont vu Pill et les PS-MS-GS ont vu Jean Michel et le caribou et les maternelles en ont profité pour faire le Terra Ventura de Saint Savinien
- Projet autour des abeilles pour les PS-MS avec une apicultrice de Archingeay
- Visite de Chizé avec toute l'école le 21 juin
- Classe bleue l'année prochaine pour les GS
- Spectacle le 25 juin

Les 2 écoles

- Carnaval la veille des vacances d'avril. Toujours un moment agréable pour terminer ce 2nd trimestre. Après un défilé dans les rues du village, le cortège est allé brûler le « bonhomme » carnaval réalisé lors des temps encadrés par les animateurs du PEL.
- Cross de Tonny-Boutonne le 20 mai. Après 3 ans d'absence, dû au COVID, le cross a enfin repris. Quel plaisir de se retrouver avec les écoles voisines et pas loin de 400 enfants pour une épreuve sportive consistant à courir un parcours cross allant de 700 m pour les plus jeunes à 1500 pour les plus grands.

A venir :

- Les 3 classes de l'école d'Archingeay iront visiter l'usine d'eau potable de Saint Hippolyte puis la station de lagunage à Rochefort, le **jeudi 23 juin**.
- Spectacle de l'école des Nouillers le **samedi 25 juin** à la salle des fêtes des Nouillers.
- Kermesse (après le spectacle) le **samedi 25 juin** à la place de l'église des Nouillers.
- Spectacle de l'école d'Archingeay le **mardi 28 juin** au stade d'Archingeay.

6- Questions diverses :

Certains parents s'interrogent sur la surveillance sur le temps de la pause méridienne (plusieurs incidents assez violents ont eu lieu)

La mairie indique qu'elle a investi dans du matériel (jeux de cours, buts de foot...) pour les plus grands afin qu'ils puissent jouer

La mairie souhaite former le personnel intervenant sur la pause, mais les formations ont été annulées.

Il est difficile de trouver une personne motivée et intéressée par un poste aussi faible en heures

Il est possible aussi de signer une convention avec la CDC pour mettre à disposition du personnel animateurs (formés et disponibles), à voir avec la CDC.

L'arrivée de la cantine est tardive pour les CP-CE1 (13h00), serait-il possible de revoir les horaires ?

A discuter en équipe pédagogique avec la mairie

L'abris-bus à Les Nouillers prend l'eau et sent mauvais (la haie des voisins est remplie d'excréments d'oiseaux et sent l'urine), un autre endroit est-il possible ? A étudier...

fin de séance 20h15